

# Conferencia de Religiosas y Religiosos de Uruguay



**Señor de la Vida,  
te rogamos por la  
Conferencia de Religiosas y Religiosos de Uruguay**



Junto a nuestras hermanas y hermanos,  
queremos romper todas las murallas  
que se alzan a nuestro alrededor  
para dejarnos afectar por la vida que clama.  
Es hora de llenarnos de tu Espíritu  
para marchar al encuentro de la realidad  
con gestos solidarios.



## Para pasar por el corazón:

“También el amor en tiempo de coronavirus, para los cristianos, tiene una mirada preferente por los pobres. Esta mirada desvela que, como en otras crisis, aunque la pandemia nos afecta a todas las personas, lo hace de manera desigual. Todos estamos confinados, expuestos al contagio, sufriendo la distancia social, sosteniéndonos en la incertidumbre, resistiendo los envites económicos y llorando las pérdidas en soledad. Ahora bien, todo esto impacta de manera más intensa en los más frágiles y excluidos. No es que la situación afectará a las personas más excluidas, profecía que se cumple en toda crisis, sino que ya está afectando de una manera más intensa a nuestros hermanos más débiles”

Sebastián Mora, Al servicio de la persona.  
Revista Vida Nueva.

del amor de Dios y auténticos testigos de la Vida Nueva, en la realidad actual de nuestra sociedad.

- **Nuestra Señora de los Treinta y Tres**, cuide de quienes están enfermas/os a causa del COVID-19...
- **Nuestra Señora de los Treinta y Tres**, abrace a quienes fallecieron en las diversas Congregaciones...
- **Nuestra Señora de los Treinta y Tres**, anime a quienes sirven a los más pobres con gestos concretos de solidaridad...
- **Nuestra Señora de los Treinta y Tres**, fortalezca todo empeño de creatividad en este tiempo que nos toca vivir...
- **Nuestra Señora de los Treinta y Tres**, ilumine el corazón de cada religiosa/o, para ser capaz de ponerse en movimiento y nunca dejarse paralizar por el miedo...
- **Nuestra Señora de los Treinta y Tres**, comprometa nuestra oración desde la experiencia de la encarnación, aprendiendo a mirar la realidad desde una “mística de ojos abiertos”. Mirar de esta manera solo es posible cuando se ama el mundo con sus límites, diversidades y confrontaciones, como Dios lo ama...
- **Nuestra Señora de los Treinta y Tres**, nos implique en la construcción de un mundo más justo y más humano.
- **Nuestra Señora de los Treinta y Tres**, nos anime a reconectarnos con nuestra hermana madre Tierra, como itinerario de una Vida Religiosa que renueva su Alianza con el Dios de la Vida y con todos los seres creados...
- **Nuestra Señora de los Treinta y Tres**, nos enseñe a frecuentar el futuro con una relectura de evaluación y proyección renovada, y por sobre todo a vivir con profunda alegría nuestra vocación de centinelas de esperanza...



## Rezamos...

Roguemos por nuestra Conferencia de Religiosas y Religiosos de URUGUAY, y junto a ella por todos los Institutos Religiosos de Vida Apostólica, los miembros de Institutos Seculares y de Nuevas Formas de Consagración, por el Orden de las Vírgenes, por los monjes y monjas de vocación contemplativa, y por cuantos han recibido el don de la llamada a la consagración, para que, precedidos por Jesús Resucitado, seamos profetas

*¡Toda la Vida Religiosa de América Latina y el Caribe,  
unida a la  
Conferencia de Religiosas y Religiosos de Uruguay!*